

## Tres empresas colombianas destacan entre las 1.000 mejores del mundo en ranking de la revista Time

Septiembre 12, 2024

Escrito por: [santiago](#)

[COLOMBIA](#) [ECONOMÍA](#) [TENDENCIA](#)



Aumentan los costos de visas para estados unidos y preocupan a aspirantes colombianos

febrero 5, 2024



Impacto del conflicto entre Israel y Palestina en la economía risaraldense

octubre 19, 2023



Economía colombiana creció en febrero 2,98%

abril 21, 2023



En un hito histórico para el sector empresarial colombiano, tres empresas del país lograron destacarse en el prestigioso ranking *The World's Best Companies 2024*, publicado recientemente por la revista *Time* y *Statista*. Este listado, que evalúa a las 1.000 mejores compañías del mundo con base en la satisfacción de los empleados, el crecimiento de los ingresos y las iniciativas de sostenibilidad, ha reconocido a las firmas Ecopetrol, Bancolombia y Grupo Argos por su sólido desempeño global.

### Ecopetrol lidera el reconocimiento nacional

La compañía estatal Ecopetrol fue la mejor posicionada entre las firmas colombianas, ocupando un notable puesto en el ranking global. Con una puntuación de 87,53, la petrolera fue reconocida no solo por su tamaño e influencia, sino por su sobresaliente gestión en la satisfacción de su fuerza laboral. Este es un reconocimiento significativo para la compañía, que ha mantenido su liderazgo en el sector energético del país, mientras implementa iniciativas de sostenibilidad y equidad social.

Ecopetrol ha sido un pilar en la economía colombiana por décadas, y este reconocimiento refuerza su posición como una de las empresas más competitivas a nivel global, especialmente en un momento en el que las compañías están bajo creciente escrutinio en temas ambientales y sociales.

### Bancolombia y Grupo Argos también se destacan

Las empresas antioqueñas Bancolombia y Grupo Argos completaron la representación colombiana en el ranking, ubicándose en las posiciones 698 y 750, respectivamente. Bancolombia, uno de los bancos más grandes del país, obtuvo una puntuación de 84,18, lo que refleja su compromiso con la satisfacción de sus empleados y su capacidad para generar un crecimiento sostenido en un entorno financiero global altamente competitivo.

Por su parte, Grupo Argos, con una calificación de 83,48, fue destacado por su compromiso con la sostenibilidad y su estrategia para mitigar los efectos del cambio climático. La compañía ha implementado un plan ambicioso para reducir en un 46% sus emisiones de carbono para el año 2030, lo que demuestra su compromiso con el desarrollo sostenible. Además, se subraya su objetivo de aumentar la participación de mujeres en roles directivos, lo que contribuye a una mayor equidad de género en la alta dirección empresarial.

Grupo Argos también destacó que este es el segundo año consecutivo que figura en el ranking, resaltando la rigurosidad de la metodología empleada por *Time* y *Statista*, que evalúa a más de 70 millones de compañías alrededor del mundo.

### Un reconocimiento global para el impacto positivo

El ranking de *The World's Best Companies 2024* es el resultado de una evaluación que va más allá de los balances financieros. Según la revista *Time*, muchas de las empresas líderes han logrado no solo maximizar sus ganancias, sino también tener un impacto positivo en la sociedad y en la vida de sus empleados. "No es necesariamente algo que sus inversores pidan a gritos, pero lo que las distingue es que lo hagan de todos modos", expresó la revista en su análisis del ranking.



A nivel global, las empresas tecnológicas dominaron los primeros puestos del listado, con Apple, Microsoft y BMW encabezando la clasificación. Sin embargo, el ranking también demostró la diversidad de sectores representados, ya que compañías de distintas industrias han sido reconocidas por su capacidad para equilibrar la rentabilidad con el bienestar social y ambiental.

### América Latina se hace notar

Aunque las empresas colombianas lograron un reconocimiento importante, otros países de la región también figuraron en el ranking. Brasil y México destacaron con varias empresas entre las primeras posiciones. El Banco de Brasil ocupó el puesto 63, mientras que las mexicanas Femsa y Grupo Bimbo se ubicaron en los lugares 125 y 127, respectivamente.

Este tipo de distinciones demuestran que las empresas latinoamericanas están compitiendo de manera sólida en el escenario global, en un momento en el que los criterios de sostenibilidad y satisfacción laboral se han convertido en factores clave para medir el éxito empresarial.

El reconocimiento de Ecopetrol, Bancolombia y Grupo Argos en este prestigioso ranking no solo pone en alto el nombre de Colombia, sino que resalta el compromiso de estas compañías con el desarrollo sostenible, la equidad y el bienestar de sus empleados, características esenciales en el competitivo panorama empresarial actual.

Entérese:

- [Las nuevas cifras de la pandemia del Coronavirus](#)

Suscríbete a nuestro canal de Whatsapp aquí



#### SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN INFORMATIVO

Para estar bien informado, recibe en tu correo noticias e información relevante.

Nombre y Apellido  Email

Puedes anular tu suscripción en cualquier momento. Para más detalles, revisa nuestra Política de Privacidad.

He leído y acepto la [Política de Privacidad](#)

Artículo anterior

Se les acabará la bulla a vecinos ruidosos: A un paso de convertirse en ley las sanciones por contaminación acústica

Artículo siguiente

Alcalde Galán fija fecha clave y medidas ante posible racionamiento de agua en Bogotá

#### DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

**EL DIARIO**

El periódico de la Tierra  
COPYRIGHT © 2023 El Diario R&R Editores. Prohibida su reproducción total o parcial.

[POLÍTICA DE TRATAMIENTO DE DATOS](#)  
[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)  
[POLÍTICA DE COOKIES](#)

Asociación Colombiana de Medios de Información

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo. [Aceptar](#) [Política de privacidad](#)